

2020年4月27日

保護者各位

日本聾話学校
校長 鈴木 実

5月7日以降の学校の再開について

新型コロナウイルスが猛威を振るう中、本校としてもすでに2か月にわたる休校措置を余儀なくされ、それぞれのご家庭におかれましても、先の見えない不安の中でお過ごしのこととお察しいたします。

さて、本校では5月6日までを休校期間としておりましたが、その後の学校としての対応についてお知らせいたします。

本校は、5月7日以降は、オンライン等を活用しながら、可能な形での教育活動を段階的に再開することいたします。

オンライン等による取り組みを実施する期間は、5月29日までをひとつの目安とします。

状況により、この期間は変更となる可能性もあります。

未だ新型コロナウイルス感染症の拡大は続いており、広域から様々な年齢の子どもたちが通う学校である本校の状況を踏まえると、子どもたちとご家族、教職員の健康と安全を守るためには登校しての教育活動を再開するのは時期尚早と判断いたしました。しかし、子どもたちは日々成長しており、関わりを必要としております。教育活動をこれ以上停滞させることのないように、学校としてできることを行っていきたいと考えております。手探りの取り組みではありますが、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

具体的な取り組みにつきましては、発達段階によってその必要に違いがあることから、部ごとに内容は異なってくることとなります。担当・担任からご連絡いたしますので、ご協力のほどお願いいたします。

以上